

GRUPO XV

El Plasencia se impuso al Olivenza

Este gustó mucho en la primera parte

Plasencia. De nuestro corresponsal, GARRO). Plasencia, 4 (Montero, Redondo 3); Olivenza, 0.

Arbitraje bueno del Sr. Castillo, bien ayudado en las bandas por los Sres. Correa y Alhaja. Olivenza C. de F.: Molina; Loli, Calín II, Lozano; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozuelo, Vela, Toni y Gonzalo.

C. D. Plasencia: Ladis; Videgain, Noni, Mora; Romera, Guerra; Díaz II, Montero, Redondo, Delgado y Salva.

Poco público y buena tarde después de una mañana diluviando, estando el terreno en magníficas condiciones para jugar.

El partido ha sido de escasa calidad, jugándose muy correctamente.

GOLES
El primer gol llegó, en una cesión de un defensa a Molina que se quedó corta y aprovechó Montero para rematar, a los 19 minutos.

Los tres goles de la segunda parte llegaron en los minutos 25, 30 y 35 en las siguientes jugadas. Se tira un córner, que es despejado llegando el balón a Noni, a la altura de la línea media, que tira a media altura muy fuerte, balón que intenta rematar Redondo, falla, así como una defensa del Olivenza y el balón entra en la portería. Y los otros dos goles, son conseguidos de buenos remates de cabeza de Redondo.

En los últimos minutos, se retira Ladis, saliendo a sustituirlo Enrique, recibiendo una fuerte ovación del público, ya que se despedía del público placentino, pues era su última actuación en el once local, por haber fichado la pasada semana con el Valencia.

Encuentro que ha tenido de todo; un primer tiempo equilibrado, con buenas jugadas de los visitantes, magníficamente dirigidos por Eusebio, el mejor hombre en el terreno. Una media hora del segundo tiempo, soplifera, en que ambos conjuntos jugaron mal, hasta el punto que empezaron a sonar palmas de tango, aunque no se generalizaron y, un cuarto de hora final, bastante bueno por parte del Plasencia, en el que Redondo fue la figura descolante del conjunto, con su profundidad, ya que, si ha marcado tres goles, con un poco de suerte pudo haber conseguido más.

El Olivenza gustó mucho en la primera parte, aunque se le nota falta de experiencia, debido a la juventud del conjunto.

Su portero Molina, hizo jugadas de mucho acierto; la defensa nos pareció lo más flojo del conjunto, aparte de la falta de corpulencia de sus elementos, que no fueron capaces de imponerse.

La media es francamente buena, pues, como decimos Eusebio, fue el mejor hombre del conjunto y del campo y bien Macedo.

Y la vanguardia, juega un juego bonito y alegre, pero le ocurre lo que hoy es un defecto del fútbol, en general, que le falta decisión a la hora final; el mejor hombre de la línea fue Adelardo, hasta que se lesionó en los finales de la primera parte; jugador valiente y rápido, era el que movía la vanguardia; también destacó, en plan inferior, Toni.

Del Plasencia, bien Ladis, en la tarde de su despedida, de su

público y de su ciudad natal.

La defensa regular, siendo esta tarde el mejor Mora. Bien la media, sin ser su actuación completa, el más destacado ha sido Guerra. Romera jugó demasiado retrasado y, por eso, brió mucho menos que otras tardes.

Y en la vanguardia, y el mejor del equipo, ha sido Redondo, que, con su valentía y profundidad, lleva dos tardes destacándose, como un elemento práctico y creador de peligro constante sobre la meta contraria. Le siguieron en méritos, Delgado y Salva.

Y ya no se puede hablar más de este partido, que poca trascendencia tenía y que el principal atractivo era la despedida de Ladis de la afición placentina; así que le deseamos los mayores éxitos y esperamos que su nombre figure pronto entre los jugadores titulares de su nuevo equipo.

Entre "eternos"

En el partido aplazado, el Avila venció 2-1 a la Segoviana

El triunfo abulense llegó en los minutos de descuento

AVILA. (De nuestro corresponsal BAUTISTA GOMEZ). En la tarde del jueves 23, se jugó el encuentro entre la Gimnástica Segoviana y el "Avila C. de F.", partido que hubo de ser aplazado el pasado domingo día 12.

Gimnástica Segoviana, 1 (Inclán); Avila C. F., 2 (Povedano y Diego).

G. SEGOVIANA: Sierra; Pedrito, Palacios, Sánchez; Ciraco, Monedero; Inclán, Jaime, García, Escudero y Gutiérrez.

AVILA C. F.: Peña; Madrazo, Felipe, José Luis; Pozo, Guerra; Diego, Méndez, Povedano, José y Aranda.

ARBITRO: Dirigió el encuentro el colegiado del Centro, señor Lamo, que tuvo en general una buena actuación, si bien con algunos errores. Le ayudaron bien en las bandas los liniers señores Gil Pintado y Galindo.

GOLES

32 minutos del primer tiempo. Una buena jugada del extremo derecha abulense Diego que se interna en el área y centra, fallan varios atacantes el remate pero Povedano acierta y consigue llevar el balón a la red, marcando el primer gol del Avila.

33 minutos. Un minuto después, nada más sacar del centro, se produce falta contra el Avila a la altura de la línea media abulense. Se lanza ésta, Pozo rechaza y el balón llega a Inclán, que de buen tiro marca el gol del empate. Y con este resultado finaliza el primer tiempo.

47 minutos del segundo. (Se juegan los minutos de prórroga por detención del juego en inci-

CRONISTAS Y ARBITROS

Muy Sr. mío:
Soy lector del semanario que dignamente dirige usted, al ser aficionado al fútbol, sobre todo al de nuestra región; esto me hace escribirle estas líneas con el ruego de su publicación en la sección "Los lectores escriben", después de leer la crónica del partido Tomelloso-Betticher, por el corresponsal señor "Pona".

En el apartado "Incidencias" me llama la atención la denuncia que hace a la mala "prensa", que los señores árbitros de Madrid le hacen, cuando emite su particularísima opinión con más o menos acierto, sobre ellos; y que algunos de éstos le buscan antes del partido para darle recuerdos de algún "conocido".

Yo creía que los del pito (algunos) sólo manejaban la "pelota" en el terreno de juego, y no actuaban con el peso de ¡Qué dirán de mi después...!

Ahora me explico las pocas veces que coincidimos algunos corresponsales y yo, sobre la actuación de los colegiados, llegando incluso a hacerme pensar que, de las varias veces que he leído el Reglamento, no debo haberlo asimilado bien, pues sólo conozco el Reglamento comentado, y no el anterior y posterior a los partidos. Con-

tinúa, entre otras, el señor "Pona", rogándoles a los árbitros se abstengan de "enjuiciar" sus crónicas puesto que él no se ha entrometido en la labor de los árbitros, cosa en la que demuestra mala memoria, ya, que en todas sus crónicas, enjuicia la labor de éstos, algunas algo extensivas para lo sucedido en el terreno de juego.

En fin, señor "Pona", como corresponsal permítanos que los lectores opinemos sobre ustedes también, y le demos un consejo: La misión de ustedes es informarnos lo más objetivamente posible a los lectores, para que no caigamos en despidos, y los trencillas, que sean ecuanímenes y justos en su deber y así, estando tranquilos, poco debe preocuparles las opiniones más o menos justas de los demás.

Un cordial saludo:
JUAN PEREZ.
S. Ignacio de Loyola, 22, 5.º C MADRID.

UN EXTREMEÑO EN CADIZ

Cádiz 25 de febrero, 1967.
Estimado Sr. Director:

Soy un lector antiguo de su periódico deportivo ARCO, soy extremeño, del noble pueblo de Almendralejo y entusiasta de mi equipo, el Extremadura, y simpatizante del Club Deportivo Manchego, por su historial deportivo en la Tercera División. Es la primera vez que le escribo para aclarar unas cosas. Como usted verá en las señas de mi carta, estoy residiendo ahora en Cádiz, haciendo el servicio militar, pero sigo recibiendo su periódico por medio de un amigo mío que en tiempos también escribió sobre el árbitro Sr. Castillo Izquierdo.

Empezaré así, con este título: "Si el Badajoz logra el objetivo, ya tendrá su merecido". Le llegará su merecido, un día u otro, pues nunca están con-

tentos con lo que hacen y subestiman a los contrarios como si ellos fueran buenos y, los contrarios, los malos. Al Extremadura no le ven con buenos ojos. Así leíamos el otro día: Pobre victoria del Extremadura en Villacañas: 0-1". Claro, ellos estarán muy contentos con su equipo porque ganó allí por mayor tanteo que el Extremadura. En cambio, la victoria pacense en Mérida no fue "pobre", por lo visto, siendo así que también fue mínima, y con una buena dosis de ayuda del árbitro señor Valle, del Colegio Extremeño. ¡Vamos a ser más ecuanímenes!

RODRIGO SANCHEZ.

ORTEGA, SANCIONADO CON 55 PARTIDOS

Entre las últimas sanciones del Comité de Competición de la Federación Castellana se destacan las siguientes:

Suspender por 55 partidos al jugador Juan Ortega Rivera (Valdepeñas) y multa de 2.750 pesetas, por protestar decisiones del árbitro, insultos y desacato



Ortega al que, con la sanción impuesta, se le ha cortado su carrera deportiva

a la órdenes arbitrales, siendo reincidente; suspender por nueve partidos al jugador Francisco Espinosa (Femsa) y multa de 450 pesetas, por insultos al árbitro, desobedecer sus órdenes y agarrar al mismo; suspender por dos partidos y multa de 100 pesetas al jugador Martín Moreno (Valdepeñas) por repeler la agresión de un contrario, y multa de 150 pesetas al jugador José L. Domínguez (Carabanchel), por repeler la entrada violenta de un contrario, con acto de agresión.

Multar al Torrijos con 500 pesetas, por agresión del público al árbitro al finalizar el partido; 1.000 pesetas al Getafe por arrojar piedras al terreno de juego, siendo reincidente; multa de 200 pesetas al Mérida, por arrojar el público objetos al terreno de juego.

Finalmente, se suspendió por un mes al delegado de campo del Mérida, Carlos Ramos, y multa de 500 pesetas, por incumplimiento de sus deberes.



disputado con ráfagas de buen juego, ha tenido como siempre sucede con los partidos que juegan estos equipos, (exponente de una máxima rivalidad deportiva), una tónica de nervios que tuvo su más clara realidad en la marcha del marcador, ya que empatados a un gol a los 33 minutos del primer tiempo, el triunfo podía ser para cualquiera de ambos conjuntos.

Casi siempre fue el Avila el que llevó la iniciativa y sus componentes pusieron su mejor voluntad en conseguir la victoria sobre sus rivales, victoria que pudo ser más amplia de haber

habido más acierto al rematar jugadas que pudieron ser decisivas, pero la falta de este acierto y la excelente labor del meta segoviano Sierra, dejaron corta la victoria abulense. También la Segoviana tuvo ocasiones de marcar, pero también fue Peña con sus acertadas intervenciones quien frustró las posibilidades de gol.

La Gimnástica Segoviana presentó un conjunto discreto que jugó bien, siendo el interior Jaime el que movía a su equipo en la mejor labor de todos buscando el triunfo para sus colores.

EL PARTIDO

El encuentro que ha sido muy